

PRACTICA 3. LA CRISIS FINANCIERA 2008-2009

Lee los artículos de Joaquín Estefanía, “El mundo después del crash” (El País, 28 de octubre de 2008), y de Ulrich Beck, “De la fe en el mercado a la fe en el Estado” (El País, 15 de abril de 2008).

De acuerdo con estos artículos y lo visto en clase:

- A. ¿Qué ideas centrales del pensamiento económico y político hegemónico en las últimas décadas se pone en cuestión con la crisis financiera y con las medidas adoptadas por los gobiernos?
- B. En que medida se modifica el papel atribuido al Estado y al Mercado. Razones y consecuencias.